

信濃グランセローズ

感動をありがとう！

群馬ダイヤモンドペガサス（東地区優勝）とのBCリーグチャンピオンシップ（3戦先勝）。

2勝2敗で迎えた10月2日の最終戦は小雨が降る中、前橋市民球場で行われ、4対3の接戦で信濃グランセローズが勝利。球団創設以来、初のBCリーグチャンピオンの栄冠に輝きました。



信濃グランセローズ 今シーズンの結果

- ADVANCE-WEST 前期 2位
- ADVANCE-WEST 後期 **初優勝**
- ADVANCE-WEST チャンピオンシップ **初優勝**
- 2017ルートインBCリーグチャンピオンシップ **初優勝**
- 日本独立リーグ・グラウンドチャンピオンシップ **準優勝**

プロ野球独立リーグの日本一を決めるグラウンドチャンピオンシップ (3戦先勝)。四国アイランドリーグ plus で年間総合優勝した徳島インディゴソックスとの決戦は、雨天により試合順延が続きました。互いに、2勝で臨んだ10月18日の最終戦。この日も天候に恵まれず、6回裏に試合が中断されました。

両チームと一緒にグラウンド整備を行うも、雨の勢いは止まらず、1対2の雨天コールドゲームとなり、信濃が惜敗しました。



2017年を戦い抜いた監督と選手にインタビュー



監督



もとにしあつひろ
本西厚博 監督

日本一という大きな忘れ物をしてしまいました。ただ、今年は、選手とコーチが本当に頑張ってくれました。チームで一丸となって手に入れた栄冠には、満足しています。



キャプテン



しばたゆうすけ
柴田悠介 選手

11年間、お待たせしました。悔しさが残る終わり方でしたが、リーグ優勝をプレゼントできてよかったです。ファンの皆さんの応援がなければ、ここまで来れなかったと思います。



最年長選手



おおひらせいいち
大平成一 選手

6年間在籍して、中野市にも長く住んでいます。市民の皆さんには、声をたくさん掛けていただき、おかげで頑張ることができました。優勝という恩返しができるのが良かったです。



中野市出身



ふながきせいや
船崎星矢 選手

うれしいことだらけのシーズンでしたが、最後は目の前で胴上げを見せられてしまい、本当に悔しい思いをしました。来シーズンは、日本一を取りに行きます。応援をお願いします。